

Relaciones con los clientes

La relación que se establecerá con los clientes será cara a cara y de forma personal pero no dedicada. Tanto en el restaurante como en el catering el servicio se realizará mediante personal por lo que se establecerá una relación entre el cliente y la empresa un tanto “personalizada” dependiendo de la necesidad que quiera cubrir el cliente. Pese a que disponemos de página web y el servicio de catering puede ser reservado por ahí para concretar platos y demás servicios prestados sería necesaria concertar una cita con los encargados de cocina y distribución.